

PERUM LKBN ANTARA RAIH PENGHARGAAN MEDIA DIGITAL TERBAIK DARI UI



Perusahaan Umum Lembaga Kantor Berita Nasional (Perum LKBN) ANTARA mendapat penghargaan dari Universitas Indonesia (UI) sebagai mitra kerja sama terbaik kategori media digital.

Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Kepala Biro Perum LKBN ANTARA Biro Penyangga Jakarta (BPJ) Budi Setiawanto saat acara Industrial-Government Expo (UI I Gov Expo) 2023 di Balairung Kampus UI Depok, Selasa.

"Penghargaan ini kado spesial bagi kantor berita Antara karena sebentar lagi Perum LKBN merayakan HUT ke 86 tahun," kata Budi Setiawanto.

Budi Setiawanto mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Universitas Indonesia yang telah memberikan penghargaan ini ke Perum LKBN Antara sebagai mitra terbaik kategori media digital.

"Penghargaan dari UI salah satu media menurut UI baik. Ini sebagai perwujudan kolaboratif pentahelix antara kalangan akademisi, pemerintah, media, pihak swasta, pihak komunitas atau masyarakat," katanya.

Budi juga mengapresiasi kegiatan UI I Gov Expo 2023 dengan harapan kegiatan acara tersebut menjadi agenda tahunan dan peserta yang ikut lebih banyak.

"Kami sangat menghargai dan apresiasi sekali dengan penyelenggaraannya UI I Gov Expo. Semoga menjadi agenda tahunan dan peserta yang mengikuti lebih banyak," ungkap dia.

Sementara Direktur Kerja Sama UI Toto Pranoto menuturkan penghargaan yang diberikan kepada media digital salah satunya Perum LKBN Antara dalam kerja sama pentahelix.

"Jadi ini penghargaan yang kita lakukan dalam rangka kerja sama pentahelix," kata Toto Pranoto.

Perum LKBN ANTARA salah satu media yang bekerjasama membantu Universitas Indonesia dalam pemberitaan dari segi kegiatan seperti riset, pendidikan, dan kegiatan pengabdian kepada masyarakat.

"Dalam hal ini media besar bisa bekerjasama dengan Universitas Indonesia, memberikan kontribusi besar dan kami bisa memberikan sosialisasi kepada masyarakat. Kami harap kerja sama ini perlu ditingkatkan," ungkapnya.

Pewartu: Feru Lantara

Editor: Indra Gultom

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Rabu, 6 Desember 2023 15:29 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#) .

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)